学校だより 20190703

7

学校教育目標

- ○よく考え進んで学ぶ子
- ○心豊かな子
- ○ねばり強い子



発 行 者 那覇市立城北小学校 校 長 有銘 祐子 TEL 098(917)3303





6月21日(金)に、新垣誠毅元校長先生をお招きして、「私と戦争」と題して、自分の体験談をお話して頂きました。誠毅先生は、小学校3年生の時に戦争にあい、本土の方へ疎開をする予定でしたが、体調が思わしくなく、疎開をすることができなかったそうです。「もし、あの時疎開していたら、対馬丸に乗っていたら、ここにいなかったと思う。」と話されておられました。また、沖縄での厳しいやんばるへの避難の道、そして、捕虜になった時の話等をして頂きました。

いかなる事があっても、戦争は「平和」をもたらさない。そのためには、私たちが今できること=「友だちを思いやる心を大切にすること」を、しっかりやっていかなければならないことを学びました。誠毅先生、ご講話ありがとうございました。

~ 音読朝会 ~

6月25日(火)に、高学年による音読朝会がありました。今年初めての音読朝会でしたが、発表する側も、聞く側も、それぞれ素晴らしい態度でした。この音読技法、態度を、城北小の伝統として受け継いでいって欲しいと思います。

全体音読: がじゅまるの樹の下で(呉屋鳳輝)

4学年音読 : かえるのぴょん(谷川俊太郎)

5 学年音読 : 水平線(小泉周二)

6 学年音読 : 雨にも負けず(山之口漠)



~夏到来~

6月29日(土)に沖縄地方は、梅雨明け宣言をしました。 いよいよ本格的な夏到来です。熱中症対策をしっかり行い、 楽しい夏にしていきましょう。

さて、みなさんは、沖縄の魅力って何だと思いますか。 私は、どこにも負けない「青い海」だと思います。我が家 は、海が大好きで、年間を通して毎週誰かが海に行ってい ます。6月30日(日)は、座間味島から、那覇港沖までの35.2km を風力と人力だけで走りきる沖縄独自の海上レースでした。 この夏、ぜひ沖縄の魅力を家族で探してみませんか。

子育てに困ったときはどうすればいいの!?

昨今、子どもが犠牲になる事件が多発し、心を痛めております。もし、子育てに悩んだり、行き詰まった時、あなたは誰に相談しますか? まずは、身近な家族に相談しましょう。もし相談しづらいようでしたら、担任、校長、教頭、学校職員にでも声を掛けてください。できる限りお話を聞かて頂きます。私共でできないときは、行政機関へお手伝い、アドバイスをお願いしますのでご安心ください。直接、行政機関へ連絡するのもOKですよ!

那覇市役所 子育て応援課 子育て支援室 861-5026

子どもの最も身近な相談場所として、妊娠期から 18 歳までの子どもがいるご家庭の様々な不安や悩み事に、相談員や専門職が相談に応じてくれます。